

Miguelturra



El PP presenta “una candidatura de cambio frente al viejo proyecto del PSOE”

Así la definió Aurora López, la candidata, ante más de 200 afiliados y simpatizantes que abarrotaron el Centro Obrero de la localidad. Asistieron al acto las diputadas provinciales Rocío Zarco y María Ángeles Malagón, así como el alcalde de Moral de Calatrava, Manuel Torres, y el senador y portavoz adjunto del PP de Castilla-La Mancha, Miguel Ángel Rodríguez. Fue precisamente Rodríguez el que insistió en la necesidad de que se produzca el cambio en Miguelturra, “un municipio que lleva demasiado tiempo sufriendo las políticas del PSOE”, y en que sea el PP “el que lidere una nueva época de prosperidad en la localidad con trabajo, responsabilidad, eficacia y compromiso con el bienestar de todos los vecinos”. Por su parte, Aurora López presentó a su equipo “un grupo de hombres y mujeres, con una media de 35 años, preparados, muy ilusionados y seguros de que el PP va a llegar a la Alcaldía el próximo mes de mayo”.



Miguel Ángel Rodríguez con Aurora López y su candidatura

Arenales de San Gregorio



El PP presenta su candidatura, encabezada por Ángel Ortiz

Al acto asistió el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, que elogió el buen trabajo realizado por Ángel Ortiz y su equipo durante los últimos cuatro años al frente del Ayuntamiento. Se refirió también a la gestión de M^a Dolores Cospedal al frente de la Junta de Comunidades, una gestión “basada en la eficiencia, la responsabilidad y en dar prioridad al bienestar de los ciudadanos”. Indico que “Trabajar, hacer, crecer, no es solo un lema de campaña, es la forma de trabajar de este partido durante los últimos cuatro años”. “Otra forma de hacer política es posible, y es posible porque así nos lo están demandando los ciudadanos”.



Ortiz y Lucas-Torres con la candidatura y cargos provinciales

Manzanares



Antonio López de la Manzanara presenta al equipo que le acompaña en la candidatura de cara a las elecciones municipales del mes de mayo

La presidenta del PP de Manzanares, Lola Serna, ha asegurado que la lista la componen personas “que han dicho sí a las siglas, al trabajo que hemos hecho y al proyecto de futuro que queremos para nuestros ciudadanos”. Por su parte, el candidato y actual alcalde ha recordado cómo se encontraba Manzanares hace cuatro años y cómo “gracias a que hemos demostrado que hay otra forma de gestionar, ahora tenemos un municipio con más servicios y con mayor bienestar para nuestros vecinos”. El presidente provincial, Carlos Cotillas, ha felicitado al alcalde de Manzanares y a su equipo de Gobierno por el trabajo realizado durante los últimos cuatro años y por el enorme cambio que ha experimentado la localidad en este tiempo. En su opinión, los alcaldes del PP “hemos demostrado que podemos hacer más con menos, porque ponemos más ganas y más esfuerzo en utilizar correctamente el dinero público, que es de todos, y en ponerlo a multiplicar en los servicios que se prestan y en las oportunidades que se dan a los vecinos”.



Cotillas y López de la Manzanara en la presentación

San Carlos del Valle



El portavoz del Grupo Popular de la Diputación Provincial de Ciudad Real, David Marín, y la diputada provincial Lola Serna asiste a la presentación de la candidatura del Partido Popular encabezada por Alfonso Rodero



David Marín, Alfonso Rodero y Lola Serna con la candidatura

Herencia



Leandro Esteban elogia el respaldo de la presidenta Cospedal a los agricultores y ganaderos de nuestra tierra

El coordinador de Acción Política mantiene una reunión con la Asociación de Agricultores, a la que asisten el secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres, y la candidata del PP en Herencia, Cristina Rodríguez de Tembleque

Esteban ha apuntado que este respaldo se refleja en que los agricultores y ganaderos de nuestra región han recibido 6.647 millones de euros procedentes de fondos europeos a lo largo de esta legislatura. Por eso, ha destacado la “gran defensa” que se ha llevado a cabo ante las instituciones europeas para conseguir mantener esta “elevada e importante” cuantía. Ha recalcado los más de 40 millones de euros que se han concedido en ayudas para modernizar las explotaciones agrícolas y ganaderas, así como los más de 155 millones de euros destinados al fomento de la comercialización, internacionalización e innovación de las industrias y cooperativas agroalimentarias de Castilla-La Mancha.



Leandro Esteban y Antonio Lucas-Torres

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, David Marín: “La Diputación se ha convertido en el paraguas que da cobijo a los socialistas imputados de la provincia”

Marín ha afirmado que ya son tres los vicepresidentes de la Diputación Provincial que han sido imputados judicialmente durante la presente legislatura, José Fernando Sánchez Bódalo, José Díaz Pintado y la alcaldesa socialista de Argamasilla de Calatrava, Jacinta Monroy, cuya imputación se ha conocido recientemente. Ha recordado que Nemesio de Lara “no solo no da explicación alguna sobre estos hechos, sino que, además, se atreve a dar lecciones de moral a otros”. Está convencido de que “en vez de tanta loa personal, tanto enaltecimiento a costa del dinero público y tanta manipulación, debería tener un mínimo de decencia y humildad y pedir disculpas por ser cómplice silencioso de tantos imputados”. Está convencido de que “lo peor de todo esto no es que ha desatendido sus obligaciones, ha despilfarrado en propaganda, ha contratado a dedo a todos los socialistas que se lo han pedido, ha ignorado a la oposición o ha gastado el dinero público en su campaña de loa personal. Lo peor es que piensa seguir haciéndolo si gana la Diputación, algo que sabemos que no va a ocurrir porque los ciudadanos también se han dado cuenta de que es un manipulador”.



David Marín Morales